
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 19. Mai 2019, 19:29

Zitat von Schiri71 

Funkel ist mit Sicherheit kein Supertrainer...hat halt alles gepasst da die letzten beiden
Jahre.

Ob er mit einem anderen Verein auch so erfolgreich gewesen wäre? Glaube nicht.

Trotzdem erkenne ich diese Leistung an und >40 Punkte können auch kein Zufall sein.

Das wir strukturell eher Regionalliga sind ist klar, da haben uns andere (auch kleinere)
Vereine in den letzten Jahren überholt.

Na siehste? Dann sind wir doch beisammen.
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